
 

O AMOR PROVEM DE DEUS 

 

Tenho ouvido falar muito que no mundo não existe mais amor e que é muito difícil 

amar o próximo. Essas frases hoje são constantes na boca das pessoas, só que a 

realidade não é essa, Deus jamais mandaria o ser humano fazer algo que ele não fosse 

capaz de fazer. A verdade é que o ser humano tem pouco ido à fonte do amor que é 

Deus. Quando somos convidados a ir à igreja para ouvir a palavra de Deus damos a 

desculpa de não ter tempo, que a vida é uma correria... Agora quando recebemos o 

convite para ir a um aniversário,  comer um churrasquinho ai todo mundo reserva um 

tempo, não esta cansado e um convidado convida cem, mais a palavra de Deus nos 

adverte com relação ao tempo, a bíblia revela que tudo tem o seu tempo determinado, e 

há tempo para todo o propósito debaixo do céu.  

 Quero entender a humanidade. Almejamos tanto a felicidade mais desprezamos o amor 

de Deus. Você pode até dizer: Como assim? Desprezar o amor de Deus? Quando eu não 

oro, não vou à igreja e não estudo a bíblia sagrada,  estamos desprezando o amor de 

Deus. Impressionante como queremos ser abençoados e receber vitórias. Sem Deus não 

há benção, nem vitória e principalmente não há felicidade. Estamos muito dispersos 

com relação a nossa vida espiritual achando que o "hoje" não vai passar só que céu e 

terra passarão mais a palavra de Deus permanece para sempre.  Precisamos buscar mais 

a presença de Deus e desfrutar de uma comunhão real,  intima com ele.  

Jesus é o nosso melhor amigo e amigo de todas as horas, ele sempre estará do nosso 

lado nos ajudando. Por mais que o ser humano não queira depender de Deus nós 

dependemos dele pra tudo, afinal, ele é o nosso criador, o doador da vida. O fôlego de 

vida que respiramos não é nosso, apenas Deus nos empresta pela sua bondade e 

misericórdia o fato de ainda não sermos consumidos é que a misericórdia do Senhor é 

renovada a cada manhã. Ou seja, não merecemos estar vivo mais Deus é bom e nos ama 

de uma forma extraordinária que deu o melhor o seu filho amado Jesus para morrer em 

nosso lugar concedendo vida eterna  a todos que crê e queira morar com ele 

eternamente. Vou citar duas coisas que revelam o amor de Deus por nós, primeira a 

entrega real de Jesus Cristo na cruz do calvário  por amor de cada ser humano na face da 

terra, segundo o livre arbítrio as pessoas não estão programadas para obedecer a Deus 

ninguém é robô todos nós temos o direito de dizer eu faço eu não faço, eu quero eu não 

quero somos livres por Deus para tomarmos decisões. Só que a bíblia que é a palavra de 

Deus nos orienta que é necessário deixarmos o Espírito Santo guiar a nossa vida. Mas se 

fomos guiado pelo nosso coração à palavra de Deus nos orienta que o nosso coração é 

enganoso, mais do que todas as coisas, e perverso; quem o conhecerá?  Quero só 

chamar a nossa atenção porque vida é marcada por decisões, em tudo sempre temos que 

tomar decisões, só que decisões erradas nos traz consequência e às vezes não sofre só 

você, mas as pessoas que estão ao seu redor ou seja, sua família sofre com você ou por 

você. "Amados, amemo-nos uns aos outros; porque o amor é de Deus; e qualquer que 

ama é nascido de Deus e conhece a Deus. Aquele que não ama não conhece a Deus; 

porque Deus é amor.  Ninguém jamais viu a Deus; se nos amamos uns aos outros, Deus 

está em nós, e em nós é perfeito o seu amor". I JOÃO 04: 7, 8 e 12. 
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